

Nos idées sur ce qui a changé et sur ce qui est resté constant dans l'enseignement.

**LES CHANGEMENTS LES PLUS
SIGNIFICATIFS**

La proportion entre la communication personnelle et virtuelle

La fréquence du feedback

La disponibilité de l'information, des opportunités et l'exposition à des ressources non-vérifiées

L'habitude d'utiliser des écrans

Les stratégies cognitives pour le traitement de l'information

Les compétences dans l'utilisation d'appareils

Le contenu, la forme, la quantité, et la disponibilité des expériences interculturelles

Les facteurs influençant le développement de l'image de soi, la quantité d'identités sélectionnables

**LES ELEMENTS LES PLUS
CONSTANTS**

Le besoin d'amour et de soin

Le besoin de feedback

Le besoin d'information

Le besoin de relations sociales

L'appartenance à un groupe

La soif de connaissance

Le besoin d'expériences interculturelles

Le besoin d'avoir sa propre identité et une image de soi stable